



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Chancellerie - IVS
Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

MEDIENMITTEILUNG

16. März 2020

Coronavirus (COVID-19) Die Walliser Hotels bleiben geöffnet

Gemäss Bundesratsbeschluss bleiben die Hotels im Wallis geöffnet. Die Ankündigung ihrer Schliessung durch den Staat Wallis wird aufgehoben, da die heute Nachmittag vom Bund beschlossenen Massnahmen Vorrang vor den zuvor von den Kantonen beschlossenen Massnahmen haben.

Heute Vormittag hat der Walliser Staatsrat die ausserordentliche Lage für das gesamte Kantonsgebiet ausgerufen und eine Reihe von Massnahmen ergriffen. Der Bundesrat bezeichnete die Lage auf Schweizer Ebene heute Nachmittag als «ausserordentliche Lage».

Das bedeutet, dass die vom Bundesrat beschlossenen Massnahmen in der ganzen Schweiz gelten und Vorrang vor den vom Kanton Wallis angekündigten Massnahmen haben. Hotels, die Parahotellerie sowie andere Unterkunftsformen (inklusive Online-Reservationsseiten wie Airbnb) bleiben also entsprechend dem Beschluss des Bundes geöffnet, obwohl der Staat Wallis angekündigt hatte, dass diese ab morgen Abend geschlossen werden. Natürlich steht es den Hoteliers weiterhin frei, ob sie ihre Betriebe öffnen oder schliessen möchten.

Kontaktperson

Roberto Schmidt, Präsident des Staatsrates, 079 220 32 29

